



Superintendent
Christopher Downing, Ed.D.

Board of Education
Juan Gabriel Álvarez
Jackie Filbeck
Mark A. Lopez
Jose Paolo Magcalas, Ph.D.
Ryan A. Ruelas

1001 S. East Street
Anaheim, CA 92805-5749
Phone: 714-517-7500
Fax: 714-517-8538
www.aesd.org

10 de marzo de 2022

Estimadas familias de AESD,

La siguiente actualización se ofrece para mantenerlos informados sobre el Distrito de Escuelas Primarias de Anaheim:

Actualización de los datos semanales de COVID-19 para Anaheim

Nuestro distrito sigue considerando la salud y la seguridad de los grupos de interés como nuestra principal prioridad. Aunque California ya no informa de los datos dentro del sistema de colores por niveles, la ciudad de Anaheim los actualiza cada semana. Se registraron 401 casos nuevos a través de los siete códigos postales de Anaheim en los siete días transcurridos hasta el 8 de marzo, menos que los 415 de la semana anterior.

Si su niño/a tiene síntomas de COVID-19, por favor manténgalo en casa y póngase en contacto con su proveedor de atención médica. Por favor comuníquese con la escuela para reportar la ausencia. Una ausencia relacionada con COVID-19 es justificada. Si alguien en su hogar resultó positivo para COVID-19 y está bajo cuarentena o confinamiento actualmente, su niño/a debe seguir las [directrices](#) de la Agencia del Cuidado de Salud del Condado de Orange (OCHCA) sobre cuánto tiempo debe permanecer en casa y cuándo debe regresar a la escuela.

Actualización de los requisitos de uso de cubrebocas

De acuerdo con la recomendación del 28 de febrero dada por el Departamento de Salud Pública de California, a partir del lunes 14 de marzo de 2022 el uso de cubrebocas pasará de ser obligatorio a ser muy recomendado tanto en el interior como en el exterior de nuestras escuelas y oficinas de AESD. La administración estatal citó tendencias positivas que incluyen menos hospitalizaciones, casos y tasas de positividad como parte de la medida para el cambio del uso de cubrebocas. Seguiremos en colaboración con la agencia del cuidado de salud del condado y el departamento de educación. Nuestro distrito apoya la directriz estatal de permitir que el uso de cubrebocas sea una decisión personal de nuestros interesados. Seguiremos ofreciendo cubrebocas a todo el personal y a los estudiantes que lo soliciten. Apoyaremos el derecho de cualquier persona a seguir usando cubrebocas si así lo desea.

Aunque los cubrebocas pasarán a ser opcionales, se mantendrán otros protocolos de seguridad como:

- Rastreo de contactos
- Poner en cuarentena cuando sea necesario
- Mostrar los datos del tablero escolar con los casos positivos más recientes de COVID-19

- Disponibilidad de cubrebocas para los estudiantes y el personal a petición
- Disponibilidad diaria de pruebas para la detección de COVID-19 en la Escuela Primaria Key
- Pruebas para la comunidad y los miembros de la familia en las escuelas Mann y Ponderosa

Además, a partir del lunes, 14 de marzo, se permitirá el regreso de los visitantes al plantel, quienes se someterán a una revisión para detectar la presencia de síntomas de COVID-19 antes de entrar. También se reanudarán las actividades escolares y las excursiones.

Reportes de calificaciones

Los maestros programaron el envío de los reportes de calificaciones del trimestre 2 de su hijo/a por correo electrónico esta semana. Para obtener información sobre cómo entender las calificaciones de su hijo/a, visite [Resumen de reporte de calificaciones](#) y [Reportes de calificaciones de AESD](#). Por favor, póngase en contacto con el maestro de su hijo/a con cualquier pregunta acerca de los reportes de calificaciones.

Pruebas de suficiencia en el idioma inglés de California (ELPAC. por sus siglas en inglés)

Las pruebas sumativas del ELPAC están en proceso para nuestros estudiantes que son bilingües emergentes. El ELPAC sumativo evalúa el progreso de los estudiantes en la comprensión auditiva, la expresión oral, la lectura y la escritura cada año hasta que sean reclasificados como competentes en inglés. Las partes individuales de la evaluación tienen una duración de febrero a mayo. Las administraciones en grupo para nuestros alumnos de 3.º a 6.º grado están programadas entre el 7 y el 18 de marzo. Para más información sobre el ELPAC, incluyendo ejemplos de elementos, consulte el sitio web [ELPAC Starting Smarter](#).

Atentamente,
Dr. Christopher Downing
Superintendente